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高崎市教育委員会６月定例会会議録 

教育長（飯野眞幸） 

それでは、これより高崎市教育委員会６月定例会を開会いたします。 

議事日程に従いまして、議事を進めさせていただきます。 

日程第１ 会期の決定といたしまして、会期は、本日１日といたします。 

日程第２ 会議録署名人の指名といたしまして、会議録署名人に、乾教育長職務代理

者と塚田委員を指名させていただきます。よろしくお願いいたします。 

日程第３ 会議録の承認といたしまして、前回の会議録を事前に送付させていただき

ましたが、内容について何かございますか。 

（「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 「なし」とのお声をいただきましたので、会議録はご異議なしと認め、原案のとおり

承認させていただきます。 

教育長（飯野眞幸） 

それでは、本日の議事に入ります。 

 承認第２号「臨時代理の承認について（高崎市立高崎経済大学附属高等学校令和２年

度使用教科用図書の採択）」を議題といたします。提案理由の説明をお願いします。 

    （佐藤 学校教育課長 説明） 

教育長（飯野眞幸） 

 説明が終わりましが、今の説明に対して、ご質問等ございますでしょうか。 

    （「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 よろしいでしょうか。 

 先ほど、教科書を実際見ていただいたと思います。 

 それではお諮りいたします。本案は原案のとおり決することでご異議ございませんか。 

    （「異議なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

ご異議なしと認め、承認第２号は、原案のとおり決しました。 

 よろしくお願いします。 

教育長（飯野眞幸） 

続きまして、議案第１３号「高崎市教育機関の適正配置及び設置に関する審議会委員

の委嘱について」を議題といたします。提案理由の説明をお願いいたします。 

    （大澤 教職員課長 説明） 

教育長（飯野眞幸） 

 説明が終わりましたけれども、ご質問等ございますでしょうか。 
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（「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 よろしいでしょうか。 

 それではお諮りいたします。本案は原案のとおり決することでご異議ございませんか。 

    （「異議なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 ご異議なしと認め、議案第１３号は、原案のとおり決しました。 

 続きまして、議案第１４号「高崎市社会教育委員の委嘱について」を議題といたしま

す。提案理由の説明をお願いいたします。 

    （土谷 社会教育課長 説明） 

教育長（飯野眞幸） 

 説明が終わりましたが、ご質問等ございますでしょうか。 

    （「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 よろしいでしょうか。 

 それではお諮りいたします。本案は原案のとおり決することでご異議ございませんか。 

    （「異議なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 ご異議なしと認め、議案第１４号は、原案のとおり決しました。 

 続きまして、議案第１５号「高崎市公民会運営審議会委員の委嘱について」を議題と

いたします。提案理由の説明をお願いいたします。 

    （小峰 中央公民館長 説明） 

教育長（飯野眞幸） 

 説明が終わりましたが、ご質問等ございますでしょうか。 

    （「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 よろしいでしょうか。 

 それではお諮りいたします。本案は原案のとおり決することでご異議ございませんか。 

    （「異議なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 ご異議なしと認め、議案第１５号は、原案のとおり決しました。 

 以上で、予定していた議事の審査は終了いたしましたが、事務局からその他、報告等

ありますか。 

    （「特になし」との声あり。） 
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教育長（飯野眞幸） 

 次に、委員の皆様から、この際、ご意見、ご質問等があれば、お願いいたします。い

かがでしょうか。 

    （「特になし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 ないようですので、以上をもちまして、教育委員会６月定例会を閉会させていただき

ます。 

本日は大変ご苦労様でした。 


